

Deux expositions pour retracer l'essor des Trente glorieuses



L'exposition est présentée par le service animation patrimoine de Chalon-sur-Saône. Photo JSL /Catherine CANNARD

Le service régional de l'Inventaire de Bourgogne Franche-Comté travaille depuis 2013 sur les grands ensembles de Bourgogne. Et le cas de Chalon-sur-Saône est très représentatif de l'essor connu pendant les Trente glorieuses. C'est pourquoi il s'est associé avec les services de la Ville de Chalon. Une convention a été signée en 2018 entre la Ville et la Région. Deux expositions sont réalisées et présentées conjointement aux Archives municipales et à l'Espace patrimoine.

Expositions, conférences, animations...

Vendredi, en fin d'après midi, l'Espace patrimoine a inauguré l'exposition *Les Trente Glorieuses* relative aux grands ensembles urbains de Chalon-sur-Saône. Présentée du 4 octobre au 20 juin 2020, cette exposition se compose de kakemonos, d'une grande bâche tendue et d'un film qui racontent l'habitat de cette période. Un livre a également été réalisé par le service régional de l'Inventaire. De magnifiques photographies viennent l'illustrer et il constitue le catalogue de l'exposition. Il est consultable à l'Espace patrimoine et sera en vente dans les librairies de la ville.

Des conférences, des animations et des visites sont programmées pendant toute la durée de l'exposition. D'autres projets sont envisagés entre octobre 2019 et mai 2020, en partenariat avec les maisons de quartiers et les établissements scolaires.

Comment les quartiers périphériques ont évolué

Installée aux Archives municipales du 7 octobre au 10 janvier 2020, l'exposition *Habitants-Architecture-Immeubles-Constructions-Chalon* retrace quant à elle la vie et l'évolution des grands quartiers périphériques de Chalon depuis leur construction dans les années 50 jusqu'aux années 90. L'exposition évoque plusieurs opérations urbaines qui ont eu lieu après la Seconde guerre mondiale. Il s'agit d'une période où les besoins en logements est important, une époque où la population chalonnaise augmente considérablement.